

toutes langues ne peuvent manquer de s'intéresser à la prospérité de l'Eglise sur tous les points du globe. C'est en nous plaçant à ce point de vue que nous proposons avec confiance à tous nos associés, même étrangers, les prochaines élections législatives en France, auxquelles la question religieuse se trouve si intimement liée.

Que de fois le pape Léon XIII eut à déplorer la persécution qui sévit en France, persécution suscitée par « une faction acharnée contre l'Eglise » et par une « société ténébreuse, irrécyclable ennemie de la foi catholique. » Pour satisfaire « leurs haines invétérées », les membres de cette faction juive et franc-maçonne ne craignent pas de « conduire aux abîmes leur propre patrie. » Et le pape conjurait instamment tous les catholiques français, évêques, prêtres et fidèles, de s'unir par la prière et par l'action, en vue du relèvement de la patrie et de la défense de la religion.

Or, à l'heure actuelle, la crise est devenue plus aiguë que jamais, et tout semble présager une catastrophe prochaine.

Seules, de bonnes élections législatives pourraient enrayer le mouvement révolutionnaire qui emporte la France. De là leur importance capitale. Si la nouvelle Chambre restait aux mains des sectaires, il faudrait s'attendre à une recrudescence de haine et de persécution religieuse.

#### PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour obtenir de bonnes élections en France.

*Résolution apostolique* : Prier dans ce but.

#### Chronique diocésaine

— Same li, le 23 décembre, à la Basilique, Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque a conféré les Ordres suivants :

ORDRES MINEURS : Frères Laurent, Martin, Fidèle, Etienne, Denis, Arsène, Bruno, Romain et Robert, de la communauté des RR. PP. Franciscains de Québec.

SOUS-DIACONAT : MM. Théodore Labbé et Ferdinand Massé, du diocèse de Québec; Omer Dubé, du diocèse de Rimouski.

DIACONAT : Frères Cyprien, Valentin-Marie, Raymond,